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Zitat von Pepe 

Es ist halt ein Unterschied, ob bei einer Aktionärsversammlung ein Kontrollgremium
gewählt wird oder beim Ruhmreichen auf der JHV.

Jeder Aktionär hat zunächst mal seinen Shareholdervalue im Blick.

Beim Glubb stellt sich ein Kandidat mit von der Oma gehäckeltem rot-schwarzem Schal
hin oder mit P wie Pinola und die Wahl ist gesichert. Oft auch mangels Alternativen,
weil nix Geeigneteres zur Wahl steht.

Irgendwelche skurrilen Wortmeldungen finden sich auch z.B. auf der JHV von Bayern
München, Schalke 04 oder genug anderen "Traditionsvereinen". Die Folklore schlägt
dort nur nicht durch auf die Qualität des Gremiums. Oft auch, weil daneben eine
Kapitalgesellschaft die Geschäfte lenkt.

Um Ausgliederung geht's aber eigentlich gerade nicht. Das Thema liegt auf Eis bzw.
steht die nächsten Jahre nicht zur Debatte.

Alles anzeigen 

Das beantwortet meine Frage, wie es alternativ bei uns laufen sollte, aber nicht wirklich
befriedigend.
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